
AfD-Fraktion im Stadtrat Speyer                                                         Speyer, den 26.01.2020  

Stadtverwaltung Speyer  
Herrn Ernst Müller  
Maximilianstraße 100 
67346 Speyer 

Sehr geehrter Herr Müller, 

hiermit bitten wir um die schriftliche Beantwortung unserer Fragen durch die 

Oberbürgermeisterin zur kommenden Ratssitzung. 

Fragen an die OberbürgermeisterinUnter TH01 / HHSt.11180.4628000 figuriert der 
Posten „Ehrenamsagentur SpeFA; Zweckgebundene Einnahmen (Spende 
Soroptimisten)“. 

Handelt es sich hierbei um eine Spende der Soroptimisten? 

Was genau ist der Spendenzweck für diese Spende?  

Handelt es sich um regelmäßig wiederkehrende Spenden?  

Handelt es sich jeweils um die gleiche Summe und den gleichen Zweck?  

Wie kommt es zu der Erhöhung um 100 Euro? 

Soroptimisten: https://www.soroptimist.de/was-wir-tun/engagement-weltweit/ 

Mit freundlichen Grüßen 

Benjamin Haupt 
Fraktionsvorsitzender und Pressesprecher  


